

Esta página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pasalo a tu familia, tus amigos, y tus queridos - a todas de cualquier país, de cualquier idioma.

Ayudanos a presentar estos mensajes en muchos idiomas a través de esta buena traducción automática. Pero: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar las traducciones, sólo revisamos el texto, si alguien de nuestro proyecto entiende un idioma de estas traducciones. Espero que entiendan esta buena traducción automática.

Al servicio del proyecto de La Nueva Luz y MahaJyoti de Ralf A. Seger.

Más informaciones en <https://www.zeropoint-news.com> que constantemente será adaptado a las últimas informaciones y presentaciones de los últimos desarrollos.

Actualización de turnos de NEWSTICKER 9/7,

barra de noticias del 9 de julio

9 de julio de 2019 Jada Alesandra Seidl

Todas las cualidades de la 5ª dimensión están ahora enraizadas a través del portal de distribución Sirius y el océano de la atmósfera del cielo. Con cada respiración ustedes toman el código cristalino y lo manifiestan en la naturaleza material de su criatura.

Esto codifica una segunda onda de purificación superior, que les da la posibilidad de sumergirse más profundamente en la conciencia de su universo. Mientras tanto, usted está en el proceso de entender el lenguaje de los códigos fuente entrantes cada vez mejor. No es importante aquí dividirlos en gamma, plasma o pulsares, sino reconocer en qué parte de su cuerpo resuena y qué emoción, qué valores de la experiencia se desbordan hasta la cresta de su onda tan individual.

Los códigos fuente te enseñan a leer, comprender y luego trabajar con tu universo interior.

Te enseñan a hacer cambios conscientes. Cada percepción es el navegador interno dorado de la creación misma - tú eres la creación - conectada a todo lo que es.

No es casualidad que este gran giro entre dos poderosas tinieblas, la apertura de la multidimensional Puerta de Sirio, tenga lugar y se haya elevado a 44 Hz en las horas del 7/7.

Usted puede haber sido capaz de percibir esta elevación y sentir inquietud interior, lo que ayer causó que 8/7 NM hinchara un estado de ánimo de despedida un tanto melancólico - similar a un estado de ánimo de finales de verano. Es la expresión emocional de tu nave nodriza Gaia. Después de la expresión de su inquietud (terremotos, fenómenos meteorológicos - con diferencias de temperatura enormemente altas, cambios en el flujo de aire, cambios de presión) se despide de su anticuada fuente de energía.

Como ustedes en estos días, practiquen la inmersión profunda en el universo interior de sus etapas evolutivas. Todo lo de la obsoleta Qualia es de nuevo brevemente de ojos, bueno y menos ventajoso, ambos se sostienen en la historia, el equilibrio se libera aquí y desaparece tras el horizonte energético de las experiencias en la memoria de datos de la evolución. El corazón de Gaia se extiende, se teje más estrictamente con la pulsación del Corazón Galáctico.

Aquí, también, hay apoyo para la energía que sale de Mercurio en declive (8/7 - 1/8 Cáncer/Leo) con la calidad del Quirón del Sanador herido, que a partir de hoy el 9/7 (hasta el 13/12 Aries) viaja hacia atrás, exigiendo bucear aún más hacia adentro.

Ambas corrientes de apoyo son monitoreadas por el batallón de EE Michael para acompañar la biosfera de Gaia, su Tierra, dentro del nuevo plano vibracional elemental altamente cristalino. El

sable láser actúa como un DEFI (Desfibrilador/Deshogador) y con cada toque de la membrana exterior de su sistema solar, Gaia y todos los demás planetas se adentra más profundamente en los planos de mayor energía y se acopla más cerca de los paneles multiversales.

Todos los seres naturales reciben este impulso electromagnético y consecuentemente los niveles de conciencia profunda son alcanzados aquí (ustedes, terrícolas como muchos otros, también son parte de la naturaleza de toda la vida - incluso si su mente/yo usualmente les hace olvidar eso). Algunas cosas todavía se pueden disparar como en una olla a presión para hacer espacio para todos los grandes cambios. El proceso de maduración es un proceso largo desde el punto de vista humano - para muchos una vida, pero ni siquiera un aliento entero en el Omniverso.

La habilidad de leer y entender tu energía AHORA te da la pulsación del Omniverso de estiramiento, el GRAN COMPLETO para entender. Ser capaz de leerse a sí mismo, su cuerpo con todas las expresiones significa entender al colectivo, a su nave madre, al sistema solar, a su galaxia, al multiverso, al omniverso de la diversidad en su totalidad.

Utiliza la calidad energética de los códigos fuente no sólo para CONECTAR tu YO actual sino los muchos FRAGMENTOS de tu YO MISMO de toda PRESENCIA de cada CONTRARIO EN LA CREACIÓN AHORA.

UP y DOWN se fusionan, la presencia en 5D es AHORA.

Descubre el principio del LOC (amor a la creación) en ti y con todo lo que es.

J.A.

Fuente de imagen Privado i

donaciones de gracia

agradecemos con mucho amor por planes de la Nueva Luz

a **UniCaja: ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M**
o **PayPal: universidad.donacion@mahajyoti.net**

lo partimos entre la autora Jada Seidel y esta traducción de Ralf A.Seger

la autora soporte con las donaciones otros proyectos espirituales;
nosotros lo aceptamos para el proyecto espiritual de la Nueva Luz

Impressum

escrito por la autora Jada Aleksandra Seidel
Traducido con permiso de Ralf A.Seger

<https://kosmischesgefluester.blog/>
<http://www.mahaJyoti.vision> y presentado

Ver más información: <https://www.zeropoint-news.com> de la MahaJyoti Vision.